
Интервью с Журавской Анной Вячеславовной 

«Профессия педагога – это моё призвание!»  

                              

Анна Вячеславовна Журавская пришла работать в нашу школу около трёх 

лет назад учителем технологии, химии и биологии, музыки, а также педагогом 

дополнительного образования. Является классным руководителем 5 класса. За 

сравнительно небольшой промежуток времени она зарекомендовала себя очень 

деятельным и талантливым педагогом, способным не просто учить детей, но и 

вызывать в них интерес к изучаемому предмету.     

 Анна Вячеславовна – постоянный участник и призёр конкурсов, 

фестивалей, проектов различного уровня. Так, в этом учебном году она стала 

победителем муниципального конкурса профессионального мастерства 

работников сферы дополнительного образования и воспитания «Сердце отдаю 

детям», в ближайшем времени продолжит участие в этом конкурсе уже на 

региональном уровне в г.Красноярск.  

Мы, юные журналисты школьного пресс-центра Усть-Кемской школы, 

решили подробнее узнать о работе молодого учителя и задать ей несколько 

вопросов. 

- Что Вас побудило стать школьным педагогом?      



-Если честно, я не хотела быть педагогом, учась в институте, хотела получить 

высшее образование, но, придя на практику, поняла, что это моё призвание.  

- У Вас когда-нибудь был момент, что Вы хотели бросить эту работу? 

- Несмотря на иногда очень сложные ситуации – никогда не возникало такого   

желания.      

- Считаете ли Вы, что ваша профессия влияет на воспитание ваших детей? 

- Да, они меня почти не видят дома. 

- Что самое трудное в профессии учителя для Вас?      

- Самое трудное – это соблюсти баланс между любимым делом, заниматься 

детьми, и различными отчётами. Хочется больше времени проводить с детьми, 

а не с бумагами.   

- Если бы Вы были директором школы, то какие изменения смогли внести в 

нашу школу?      

- Сделала бы школу «зелёной», изменила бы входную зону, добавила бы диван, 

грифельные доски, чтобы дети рисовали, зону отдыха, чтобы дети могли 

больше отдыхать.  

 - Почему Вы хотите продолжать работать в сфере образования?   

 - Потому что я нашла себя в этом, мне это нравится!  

 - Вы считаете себя рискованным человеком? Если «да», то почему? 

- Вообще, нет, но иногда приходится рисковать. В плане безопасности я   очень 

осторожный человек. 

- Если Вы любите читать, то какие книги вам нравятся? 

- Я сейчас читаю очень много книг по биологии, энциклопедии разные, потому 

что это связано с моей деятельностью. Сейчас очень сильно заинтересовалась именно 



экологией, подумать, что мы можем реально сделать по этому направлению в нашей 

школе. 

- Каким учителем Вы видите себя через пять лет? 

- Таким же, чтобы ничего не изменилось, активным и молодым несмотря на то, 

что мне будет уже на пять лет больше. 

 

Мы желаем Анне Вячеславовне дальнейших успехов и побед  

на профессиональном пути!!! 
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